



BIOGRAPHY WARRANT OFFICER JEFF J. GROENENBERG,



WO Jeff Groenenberg enrolled in the Canadian Armed Forces on July 8th, 2002, in London, Ontario as an Electrical Generating Systems (EGS) Technician. He completed his basic training at St-Jean-Sur-Richelieu in September 2002, upon completion was transferred to CFB Galetown, New Brunswick, Canadian Forces School of Military Engineering to complete his QL 3. He graduated in December 2003 and then was posted to 86 ASU, 8 Wing CFB Trenton and in 2011 was posted to 22 Wing CFB North Bay Construction Engineers as the EGS Supervisor. In June 2015, he was promoted to Sergeant and positioned as the Base Utilities Officer. In 2016 he was posted to Garrison Petawawa, 2 Combat Engineer Regiment, Construction Troop as the EGS Supervisor. Upon his promotion to WO in 2022, WO Groenenberg was posted to Real Properties Operations Unit (West), Det Calgary as the Detachment Construction Engineering Officer, and lastly posted to Real Properties Operations Unit (West) Section Edmonton.

During his career as an EGS Tech, he deployed to various locations such as CFS Alert, Kashechewan Ontario, Jacmel Haiti, Mirage UAE, Afghanistan, Ukraine and Latvia.

WO Groenenberg has been married for 20 years to Audrey, and have two boys, Grady (13) and Riddick (10). Upon retirement, the Groenenberg's will be settling down in the small town of Rimbey Alberta area to live and enjoy the country setting once again.

WO Groenenberg will retire on 15 July 2026. Any congratulatory messages can be sent to MWO Robert Larocque; ROBERT.LAROCQUE3@forces.gc.ca.

Adjudant Jeff Groenenberg s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes le 8 juillet 2002, à London, en Ontario, à Technicien·ne des groupes électrogènes (GE). Il a terminé sa formation de base à Saint-Jean-sur-Richelieu en septembre 2002, après quoi il a été muté à la BFC Gagetown, au Nouveau-Brunswick, à l'École du génie militaire des Forces canadiennes pour terminer sa formation de niveau 3. Il a obtenu son diplôme en décembre 2003, puis a été affecté à la 86e ASU, 8e Escadre, BFC Trenton, et en 2011, il a été affecté au 22e Escadre de la BFC North Bay, au sein du service du génie de construction, à superviseur de systèmes de production d'électricité. En juin 2015, il a été promu au grade de sergent et nommé officier des services d'utilité publique de la base. En 2016, il a été affecté à la garnison de Petawawa, au 2e Régiment du génie de combat, dans la section de construction, à superviseur de systèmes de production d'électricité. À la suite de sa promotion au grade d'adjudant en 2022, l'adjudant Groenenberg a été affecté à l'Unité des opérations immobilières (Ouest), détachement de Calgary, à titre d'officier du génie de construction du détachement, puis à la section d'Edmonton de l'Unité des opérations immobilières (Ouest).

Au cours de sa metier de technicien GE, il a été déployé dans divers endroits, notamment au SFC d'Alert, à Kashechewan en Ontario, à Jacmel en Haïti, à Mirage aux Émirats arabes unis, en Afghanistan, en Ukraine et en Lettonie.

L'adjudant Groenenberg est marié depuis 20 ans à Audrey, et ils ont deux garçons, Grady (13 ans) et Riddick (10 ans). À leur retraite, les Groenenberg s'installeront dans la petite ville de Rimbey, en Alberta, pour vivre et profiter à nouveau du cadre champêtre.

Adjudant Groenenberg prendra sa retraite le 15 juillet 2026. Vous pouvez envoyer vos messages de félicitations au Adjum Robert Larocque à l'adresse ROBERT.LAROCQUE3@forces.gc.ca.